## Hallo ihr lieben Pfleger,

liebe Grüße von Socke und Sindbad. Wir sind jetzt seit fast einer Woche in unserem neuen Zuhause und hier ist es super spannend. Wir haben schon ganz viel tolle Sachen hier im Haus entdeckt und sausen viel durch das ganze Haus. Wir haben auch ganz viel spannendes Spielzeug- damit spielen wir mit unseren neuen Besitzern stundenlang. Und wir haben sogar einen Katzenbrunnen bekommen, zuerst dachten wir, das ist auch ein Spielzeug, aber jetzt trinken wir fleißig daraus. Unser Klo wird auch 3-4 mal am Tag sauber gemacht. Nur das komische "Brummgerät", das den Staub weg macht, finden wir noch etwas seltsam.

Damit ihr alle seht, wie es uns so geht, schicken wir euch ein paar Bilder von uns und unserem neuen Zuhause mit. Wir hoffen euch allen und den Tierheimbewohnern geht es auch gut.

Liebe Grüße,

Socke und Sinbad (ich heiße jetzt übrigens Dschango :-) )